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que	critican	la	falta	de	instalaciones	y	la	satu-
ración	de	los	vertederos,	“pero	luego	no	apor-
tan	 ideas	o	sólo	se	oponen	a	 las	soluciones	
que	ofrece	el	resto”.

 NOTA DE PREMSA
 DE JNP DE LES COVES
	 El	 Ayuntamiento	 de	 Les	 Coves	 pide	
que	 se	 reúna	el	Consorcio	para	abordar	 los	
vertederos	Sábado,	24	mayo	de	2008.

	 Desde	 el	 Ayuntamiento	 de	 les	 Coves,	
el	 equipo	 de	 gobierno	 de	 JNP	 estamos	 de	
acuerdo	con	las	manifestaciones	del	portavoz	
del	grupo	Popular,	Miguel	Zaragozà,	pidiendo	
a	 los	 dos	 grandes	 partidos,	 las	 plataformas	
y	los	vecinos	del	municipio	donde	se	tengan	
que	ubicar	 las	 instalaciones,	consenso	en	el	
tema	de	Residuos	Sólidos	Urbanos.	En	lo	que	
discrepamos	es	en	su	petición	de	responsabi-
lidad	al	alcalde	Jacobo	Salvador	por	su	opo-
sición	a	 los	vertederos	de	 les	Coves,	 la	Sal-
zadella,	Fanzara	y	Cervera.	El Sr. Zaragozà 
tendria que recordar que los vertederos 
de las tres primeras poblaciones mencio-
nadas no eran de RSU, si no de Residuos 
Tòxicos y Peligrosos.
	 Respecto	a	la	oposición	al	vertedero	de	
Cervera,	nunca	ha	sido	al	vertedero	en	si,	si	
no	a	su	ubicación	en	unos	terrenos	que	no	
cumplen	las	normativas	para	este	tipo	de	ins-
talaciones,	 recordemos	 que	 los	 técnicos	 de	
Conselleria	de	Medi	Ambient,	aún	no	han	fir-
mado	la	autorización	ambiental	integrada	del	
vertedero.
	 También	tenemos	que	recordar	que	el 
señor Zaragozà fue presidente del Con-
sorcio de RSU de la Zona I y no hizo nada 
por desbloquear este asunto, ni aportó 
ninguna solución al problema que nos 
conlleva.
 La reunión que hubo el pasado 
miércoles entre distintos representan-

tes de diferentes municipios, fue para 
intentar buscar soluciones,	esas	que	pide	
el	 portavoz	popular	 que	no	 aportan	 los	que	
se	 quejan.	 Para	 aportar	 soluciones	 se	 debe	
reunir	el	Consorcio,	y	esto	es	lo	primero	que	
pidieron	los	presentes	en	la	reunión.

	 Levante-EMV.com	»		Castelló
 Obras por importe de
 30 millones de euros
	 R.Pardo,	Castelló
	 El	 plan	 de	 instalaciones	 deportivas	 fi-
nanciado	por	la	Generalitat	Valenciana,	la	Di-
putación	de	Castelló	y	 los	86	ayuntamientos	
seleccionados	e	incluidos	en	la	relación	apro-
bada	por	el	pleno	de	mayo	de	2008	tiene	un	
presupuesto	total	de	29.273.898	euros,	de	los	
que	la	diputación	aportará	5,5	millones	y	 los	
ayuntamientos	 otros	 3,5	 millones	 de	 euros.	
Cantidades	 que	 se	 irán	 desglosando	 en	 las	
anualidades	2008	al	2012.	La	primera	anuali-
dad	está	fijada	en	2,2	millones	de	euros.	Una	
cantidad	que	empezará	a	librarse	una	vez	que	
se	acometan	las	primeras	obras	objeto	de	es-
tas	subvenciones	administrativas.
	 En	 la	 relación	 de	 municipios	 que	 han	
quedado	 en	 reserva	 a	 la	 espera	 de	 la,	 pro-
metida	por	Carlos	Fabra,	addenda	al	conve-
nio	 figuran,	 entre	 otros,	 los	 de	 Aín,	 Algimia,	
Ares,	Caudiel,	Benicàssim,	Vinaròs,	Moncofa,	
Morella,	Vilafranca,	Les	Useres,	les	Coves	de	
Vinromà,	la	Salzedella	o	Costur.
	 Mientras,	 los	 pueblos	 seleccionados	
que	 habían	 presupuestado	 sus	 obras	 han	
visto	como	ha	transcurrido	un	año	sin	poder	
acometerlas	por	 la	demora	en	 la	concreción	
y	 firma	del	 convenio.	Y	 tampoco	será	hasta	
bien	entrado	el	verano	cuando	puedan	ir	ad-
judicándose	alguna	de	las	actuaciones	inclui-
das	en	el	PID.
 Vicenç Roda i Beltran, al respecte, 
diu: “Caldrà donar-li un toc a Marisol?”


